



Le spécialiste du cloud Cheops Technology, basé en Gironde, se renforce en lle-de-France en rachetant FPS. Cette acquisition lui permet de mieux mailler le territoire français avant de partir à l'assaut des Etats-Unis.

Cheops Technology prend de l'avance sur son plan de développement. L'entreprise de taille intermédiaire (ETI) basée à Canéjan en Gironde, a atteint le stade d'acteur majeur du *cloud computing* en France. Avec sa nouvelle opération de **croissance externe**, elle se donne encore un peu plus les moyens de ses ambitions.

Déjà forte de 400 collaborateurs et de 14 agences en France, Cheops Technology vient d'acquérir FPS, spécialiste du stockage et de la sauvegarde de données, une société réalisant un chiffre d'affaires de 13 millions d'euros et employant une trentaine de personnes.



Cette opération va renforcer la présence de Cheops auprès des grands comptes,

PME et ETI de la région parisienne. Elle devrait également lui permettre de dépasser les **100 millions d'euros de chiffre d'affaires** cette année. Mais l'entreprise de Nicolas Leroy-Fleuriot ne compte pas s'arrêter là. En croissance ininterrompue ces dernières années grâce à son positionnement volontariste sur les services *cloud* et la transformation numérique des entreprises, elle compte construire un nouveau data center à Floirac en Gironde.

## Présent des deux côtés de l'Atlantique

Le tournant stratégique devrait se produire d'ici 2018 au plus tard. Nicolas Leroy-Fleuriot compte réaliser une nouvelle opération de croissance externe qui lui permettrait cette fois de mettre le pied en **Californie**, où elle compte viser le marché des grosses PME et ETI américains en coopération avec ses partenaires Hewlett Packard Enterprise et Oracle.

## Cheops Technology, votre espace virtuel sécurisé sur-mesure

